

Retiran del Mar Menor más de 3.700 metros cúbicos de residuos tras el temporal

Escrito por Comunidad Autónoma. 30 de septiembre de 2019, lunes



Las brigadas de limpieza de la Comunidad han retirado, desde que comenzaron su labor tras el temporal que afectó especialmente a los municipios ribereños del Mar Menor, más de 3.700 metros cúbicos de residuos.

En concreto, se encuentran trabajando en las zonas costeras más perjudicadas tres brigadas, que movilizan un total de 18 personas, y que se suman a los dos efectivos y dos buzos del barco Limpiamar para la retirada de enseres del mar, y seis vehículos y grúas de retirada en tierra que facilitan el transporte de la materia retirada.

La directora general del Mar Menor, Miriam Pérez, acompañada de los concejales del Ayuntamiento de Cartagena María Casajús y Juan Pedro Torralba, visitó hoy a los efectivos que se encuentran realizando tareas de limpieza, a los que agradeció su “intenso y necesario trabajo para tratar de retirar todos los enseres que la fuerza del agua ha arrastrado al interior de la laguna”. Pérez aseguró que “el compromiso del Gobierno regional con el Mar Menor es firme y decidido y más tras el episodio meteorológico sufrido hace unos días”.

Retiran del Mar Menor más de 3.700 metros cúbicos de residuos tras el temporal

Escrito por Comunidad Autónoma. 30 de septiembre de 2019, lunes

Por último, la directora general explicó que los equipos científicos siguen tomando muestras del agua, para comprobar y evaluar de qué forma el temporal ha afectado al estado ecológico del Mar Menor. El trabajo se lleva a cabo en colaboración con la Universidad de Murcia y la Universidad Politécnica de Cartagena.